

Sekundarschule Rümlang-Oberglatt (www.sekro.ch)

Schulverwaltung Öffnungszeiten während der Sommerferien

17. Juli - 21. Juli	08:30 bis 11:30 Uhr geöffnet
24. Juli - 11. August	geschlossen
14. August - 18. August	08:30 bis 11:30 Uhr geöffnet

Veränderungen im Lehrpersonenteam

In diesem Jahr verlassen vier Lehrpersonen die Sek RO. Dies sind im Worbiger Manuel Ahorn, Fachlehrperson nach 3 Jahren und Sarah Kim Klassenlehrperson nach 1 ½ Jahren. Im Chliriet verlässt uns Martial Duguay, Fachlehrperson nach 3 Jahren. Sie alle werden ab August eine neue Herausforderung annehmen. Die Schulpflege bedankt sich für ihre Arbeit und wünscht alles Gute für die Zukunft.



Nach 26 Jahren müssen wir uns schweren Herzens auch von Matthias Ratgeb verabschieden. Jeder der in die SekRO geht, oder gegangen ist, kennt ihn. Den Mr. Sport des Worbigers. Engagiert, motiviert und immer für einen Witz zu haben, hat er Unmengen von Schülerinnen und Schülern die Freude zum Sport und zur Bewegung mit auf den Lebensweg gegeben. Seien es Kletterausflüge und 12 Minuten Läufe im Rümli Wald, Riesentrampolinspringen, Unihockey spielen und Geräteturnen in der Heuel Halle oder heisse Sporttage und Fussballturniere auf der Spielwiese, ging es um Sport, war Matthias dabei. Ein Lehrer der immer vollen Einsatz für

seine Schüler gezeigt hat.

Auch ich verbinde einige meiner prägendsten Momente an der SekRO mit ihm. So war er nicht nur «der Sportlehrer der Jungs», sondern organisierte immer wieder spannende und abenteuerreiche Projektwochen. Unter anderem an den Doubs, wohin auch ich mitdurfte. Zelten, Klettern, Abseilen, Kanufahren und Ziplinen über den Fluss. Ein Hammererlebnis, an das ich gerne zurückdenke.

Jahrelang stand auch das Skilager in Elm unter seiner Führung. Die Skipisten kannte er aus dem Effeff und brachte mit stoischer Ruhe jedem das Ski- und Snowboardfahren bei.

Ich kann mir die SekRO nur schwer ohne ihn und seinen schokoladenbraunen VW-Bus vorstellen. Und so sage ich, im Namen der Gesamtschulpflege, Schulleitung, Lehrerschaft und Schulverwaltung: «Vielen herzlichen Dank, Matthias, für 26 sportliche Jahre voller Energie, Elan und Motivation. Wir wünschen dir nur das Beste für deinen weiteren Lebensweg.»

Anja Lynn Niesper, Schulpflege Sek Rümlang- Oberglatt

Mit **Peter Buser** verlässt auch ein Teil der aktuellen Schulleitung unsere Schule. Peter Buser engagierte sich seit Anfang 2021 unter anderem intensiv für den Schulhausneubau Chliriet. Mit viel Herzblut und grossartigem Einsatz hat er auch dafür gesorgt, dass die Anliegen der Lehrpersonen einfließen konnten. Die Schulpflege ist ihm dafür sehr dankbar. Er wird in die Schulpsychologie wechseln und damit zum Arbeitsgebiet seiner Erstausbildung (Psychologie) zurückkehren. Wir wünschen ihm von Herzen alles Gute für die Zukunft.

Unsere neuen Schulleiter (Chliriet und Worbiger) stellen sich vor:



Robert Letsch - Sekundarschulhaus Worbiger, Rümlang

Mein Name ist Robert Letsch, ich bin 58 Jahre alt und Quereinsteiger in den Bildungsbereich. Meine Aufgabe wird es sein, den Schulalltag für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sekundarschulhauses Worbiger problemfrei zu gestalten, damit sich alle auf die

Ausbildung und Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler konzentrieren können.

Aufgewachsen in der Stadt Zürich und nach einem sehr ausgedehnten Auslandsaufenthalt lebe ich seit nunmehr über 30 Jahren im Rafzerfeld mit meiner Frau und unseren 2 Jungs.

Meine Freizeitaktivitäten beschränken sich auf SUP-Ausflüge auf diversen Gewässern, Ausfahrten mit meinem in die Jahre gekommenen Motorrad, Ski- und Snowboardeskapaden in den Bergen sowie geselliges Zusammensein mit Familie und Freunden.

Bevor mich mein Weg an die SekRO geführt hat, war ich über 20 Jahre als Führungsperson in verschiedenen Branchen wie Informatik, Media & Werbung, Industrie sowie Bau & Immobilien tätig. Meine Führungserfahrung beinhaltet Geschäftsführung, Projekt- und Teamleitung sowie Personalentwicklung und Coaching.

Seit 2018 bin ich in der Schulpflege Unteres Rafzerfeld als Ressortleiter "Schülerbelange und Sonderpädagogik" tätig. Dieses Engagement hat mich dazu bewogen, eine Ausbildung zum Schulleiter an der PH-Luzern zu absolvieren, um ein besseres Verständnis für die Schulorganisation und deren Entwicklung zu bekommen.

Mit diesem Schritt hat sich mir ein neues Verständnis offenbart und ich bin dankbar, dass ich nun mein Wissen und meine Erfahrung im Schulwesen für eine attraktive und zukunftsorientierte Schule einsetzen darf. Unsere Schülerinnen und Schüler stehen vor einem wichtigen und einschneidenden Lebensabschnitt, den es gilt, attraktiv und motivierend zu gestalten, damit alle mit einem gut gefüllten Rucksack den weiteren Weg im Leben in Angriff nehmen können.

Ich freue mich darauf, im Worbiger als Schulleiter - gemeinsam mit dem ganzen Team - die Schule für unsere Schülerinnen und Schüler mitzugestalten.



Remo Manser – Schule Chliriet

Mein Name ist Remo Manser, ich bin 44-jährig, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Als Schüler und Student habe ich die Primarschule in Kloten, dann die Kantonsschule in Bülach und schliesslich die Universität in Zürich besucht, an welcher ich 2007 ein Studium in Geographie abgeschlossen habe. Anschliessend folgte der Wechsel in die Berufswelt, wo ich zuerst 6.5 Jahre als Projektleiter in einer Beratungsfirma für Gewerbeimmobilien gearbeitet habe, ehe ich im Jahr 2014 Chef Leistungssport und Direktor der Nationalteams bei «swiss unihockey» wurde. Im letzten Jahr durfte ich dann auch das Schulumfeld kennenlernen,

als ich für 1 Jahr eine 4. Klasse der Schule Glattfelden als Klassenlehrperson übernahm. Begeistert von der Schule als Arbeitsumfeld entschied ich mich, meine langjährige Erfahrung als Führungsperson mit der Erfahrung als Lehrperson zu verbinden und in die Schulleitung zu wechseln. Die Sekundarschule Rümliang-Oberglatt bot mir die entsprechende Chance als Co-Schulleiter mit Verantwortung für den Standort «Chliriet» in Oberglatt.

Ich freue mich sehr auf diese neue Herausforderung. Zum einen auf die Zusammenarbeit mit erfahrenen Lehrpersonen, der Gemeinde und den Behörden, zum anderen auf die Schülerinnen und Schüler und deren Eltern. Junge Menschen auf ihrem Weg in Richtung Berufswelt zu begleiten und für das Leben nach der Volksschule vorzubereiten, erachte ich als eine grosse Verantwortung und eine höchst sinnstiftende Tätigkeit. Hoch motiviert und mit Vorfreude nehme ich diese ab August in Angriff.

Good News zum Schluss - Teams an beiden Standorten komplett!

Die Sek Rümliang-Oberglatt schätzt sich glücklich, für das kommende Schuljahr alle Stellen besetzt zu haben. Auch in Oberglatt, wo mit zwei zusätzlichen Klassen neue Lehrpersonen gesucht werden mussten. Die neuen Lehrpersonen werden sich wie immer im August vorstellen.

Für weitere Informationen/Termine besuchen Sie unsere Homepage: www.sekro.ch